

Las Tejerías se redresse rapidement après la coulée de boue meurtrière du 8 octobre

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 16 oct. (RHC)- Les travaux de reconstruction de Las Tejerías, la ville de l'État vénézuélien d'Aragua, fortement touchée par la coulée de boue du 8 octobre dernier progressent rapidement.

Les autorités vénézuéliennes confirment que 97% des services publics ont été récupérés à Las Tejerías. En outre, plus de 600 tonnes de nourriture et d'articles ménagers ont été distribués après l'avalanche de samedi dernier.

Le gouvernement a assuré que personne ne sera laissé sans assistance.

Le vice-président sectoriel de l'économie, Tareck El Aissami les actions d'intervention afin de réactiver les activités de développement industriel pour le retour à la normalité dans le secteur. Tareck El Aissami a

signalé que 23 entreprises de la zone ont subi des dégâts. Des groupes de travail évaluent en ce moment le financement et les actions à entreprendre pour leur redressement.

La population est reconnaissante au gouvernement bolivarien pour le déploiement humanitaire et la livraison de fournitures.

Les Nations Unies ont également offert au pays bolivarien toute l'aide possible et immédiate pour faire face aux dégâts et aux victimes de la coulée de boue qui a fait des dizaines de morts et plusieurs disparus.

Source: HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/302086-las-tejerias-se-redresse-rapidement-apres-la-coulee-de-boue-meurtriere-du-8-octobre>



Radio Habana Cuba